

波野中学校 1日体験学習

11月29日、集団生活の向上や多学年との交流を目的に「1日体験学習」を実施しました。内之浦宇宙空間観測所と大隅広域公園を訪問し、宇宙に関する学びを深めつつ、公園内の自然に触れ、心身ともにリフレッシュすることができたと思います。普段の教室とは異なる環境で学びと体験を深める貴重な機会となり、生徒たちにとって大変意義深い1日となりました。

今回の1日体験学習を通して、生徒たちは学年を超えた絆を深めただけでなく、地域の特色や魅力を再確認する機会となりました。この経験が今後の学校生活や学びへの意欲につながることを期待しています。



国見小学校 持久走大会

12月6日、冬空の下、持久走大会がありました。

1・2年生は1000m、3・4年生は1500m、5・6年生は2000mのコースです。子どもたちは、お父さんやお母さん、地域の方々が応援する中、自分の記録更新に向けて精一杯走っていました。

これまで朝のランニングや体育の学習で練習してきた成果を出すことができたすばらしい大会になりました。ゴール後の精一杯走りきった子どもたちの顔がとてもよかったです。

多くの保護者と地域の皆様の応援ありがとうございました。

宮富小学校 校内人権週間

今年も人権標語づくりや人権教室、人権集会を行いました。

12月3日の集会では、教職員が演じた劇「カマキリ」も鑑賞して人権について考えました。

12月6日の最終日には、児童会で話し合った「宮富小いじめ0宣言」を代表児童が発表し、「人権週間が終わっても忘れないようにしましょう」と呼びかけました。



内之浦中学校 鹿児島防災シンポジウム

12月21日、内之浦銀河アリーナで開催された「鹿児島防災シンポジウム」に内之浦中の生徒会役員が参加しました。

生徒たちはこの日のために、11月30日に国見トンネルや内之浦漁港、土石流危険渓流と指定されている小川などの実地調査を行い、12月14日は実地調査で得たことをもとに、大規模な地震が発生した時の備えについて意見をまとめました。そしてシンポジウム当日、中学生からの提案という形でスライドを使用しながら意見を発表しました。

この様子は1月21日にMBC南日本放送で放送され、1月31日にNHK鹿児島放送局の番組内で放送されます。